

PlantaDoce.

Empresa

HM, ante el nuevo Delfos: el grupo culmina las obras de su proyecto emblema en Barcelona

La compañía avanza en la puesta a punto de su hospital referencia en la capital catalana, el primero que adquirió, en 2018.

A. Escobar
3 jun 2021 - 05:00



HM Hospitales se prepara para cortar la cinta del que será el nuevo Delfos. El grupo hospitalario español ha culminado las obras de su proyecto emblema en Barcelona, el primero de los centros que el operador sanitario privado adquirió en Cataluña, según ha confirmado Juan Abarca, presidente de HM Hospitales.

La culminación de este proyecto se presentará de manera oficial en los próximos días. Las obras han permitido la **modernización y mejora de servicios del hospital ubicado en el barrio de Vallcarca**, en el distrito barcelonés de Gràcia, y se enmarcan en el plan director de este complejo sanitario, dotado con una inversión de treinta millones de euros.

PlantaDoce.

El plan director se inició como un proceso de rediseño del hospital y se ha ido materializando en la creación de un nuevo bloque quirúrgico, la reforma del servicio de urgencias, la incorporación de tecnología sanitaria de diagnóstico por imagen y la contratación de profesionales en áreas especializadas como cardiología, oncología y neurociencias.

A través de HM Este, sociedad con la que se vehicula el negocio del grupo en Cataluña, HM Hospitales se convirtió en accionista mayoritario de HM Delfos en 2018 tras hacerse con el 98% del accionariado. **En septiembre de 2019 la compañía amplió capital en 25 millones de euros en Delfos** con el fin de afrontar la financiación del crecimiento inorgánico.

HM Delfos se convirtió en accionista mayoritario de HM Delfos en 2018 tras hacerse con el 98% del capital

Los treinta millones de euros de este plan suponen un lavado de cara de las instalaciones y la incorporación de nueva tecnología en el Hospital HM Delfos. **Uno de los principales trabajos desarrollados ha sido la construcción de un bloque quirúrgico** constituido por once quirófanos nuevos, entre los que destaca el quirófano integrado de neurociencias. La instalación ha sido equipada, además, con el sistema radiológico vertical EOS en 3D, que permite obtener imágenes en tan solo veinte segundos y con una radiación hasta un 85% menor que los sistemas radiológicos tradicionales.

Otra de las actuaciones en HM Delfos es la puesta en marcha de las nuevas urgencias.

La remodelación de este espacio, presentada en octubre de 2020, ha supuesto una inversión de once millones de euros.

Las nuevas urgencias cuentan con la cobertura permanente de una plataforma de servicio de diagnóstico radiológico que incluye ecografía polivalente, TAC, resonancia magnética, medicina nuclear y PET-TAC. Asimismo, destacan los dispositivos de la unidad de radiología intervencionista y la sala de hemodinamia, así como un laboratorio de análisis clínico.

PlantaDoce.

La compañía ha puesto en marcha unas nuevas urgencias tras invertir once millones de euros

Más reciente es la puesta en marcha de la nueva unidad de cuidados intensivos (UCI), que cuenta con doce boxes individuales. Cada uno de los boxes dispone de presión negativa. El equipamiento de la nueva UCI consta de monitorización cardíaca y neurológica invasiva y no invasiva, respiradores y dispositivos para la realización de técnicas continuas de depuración extrarrenal, bombas de perfusión de fármacos y camas articuladas que permiten la sedestación, entre otros aspectos.

Cambio de timonel en Cataluña

Más allá de la modernización de HM Delfos, el pasado abril el grupo anunció a **Antoni Garrell como nuevo presidente de HM Este**. Esta designación responde a los objetivos planteados dentro del plan estratégico de HM Hospitales para la comunidad catalana, que pasan por “la consolidación y crecimiento de su red asistencial tal y como se lleva ejecutando desde 2018 cuando HM Hospitales se instaló en Barcelona con la adquisición del Hospital HM Delfos”, señalaba entonces la compañía.

Garrell es ingeniero industrial y especialista en la gestión de la innovación y economía del conocimiento. Fue fundador de *Cercle per al Coneixement* y director general de la Fundación Fundit, dedicada al diseño y la innovación de base tecnológica y titular de la Escola Superior de Disseny de Sabadell.

HM Hospitales cuenta con tres grandes centros en Barcelona: Delfos, Clínica Sant Jordi y Hospital de Nens. Tras su desembarco en territorio catalán en 2018, en la primera mitad de 2019 la compañía se hizo con la mayoría de la clínica Sant Jordi, en Sant Andreu de Palomar.

Ya a finales de 2019 trascendió que los Abarca Cidón se hicieron con la Fundació Hospital de Nens de Barcelona, que nació de la mano de la Compañía de las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl entre 1886 y 1890. Actualmente, es uno de los centros pioneros en asistencia, docencia e investigación en el campo de la pediatría en la capital catalana.

HM Hospitales cerró 2019 con una facturación de 465 millones de euros, lo que se

PlantaDoce.

traduce en un incremento del 12% en comparación con los resultados de 2018, según los últimos resultados públicos. Por lo que se refiere a los ingresos sanitarios, el grupo alcanzó 442,3 millones de euros, un 12,4% más.